

Ya hay 464 casos activos

A 155 llegaron los contagios Covid en las últimas horas

- La tasa de incidencia por 100 mil habitantes más alta a nivel nacional se registra en Tarapacá (540,5), seguida por Arica y Parinacota (318,6) y Magallanes (256,2).

Un total de 155 nuevos contagios Covid 19 registró la Región de Magallanes durante las últimas horas, de los cuales 114 son de Punta Arenas. En tanto, los activos se elevan a 464.

De acuerdo con el informe proporcionado por la autoridad de Salud, el resto de los positivos corresponden a Puerto Natales (3) y a laboratorio (38).

Respecto de la situación hospitalaria, son 19 las personas con diagnóstico de coronavirus internadas en los hospitales de la red asistencial, de las cuales 6 se encuentran en la Uci.

Por otra parte, la autoridad de Salud recordó que el inicio de la vacunación en su cuarta dosis se inicia mañana con las personas inmunosuprimidas y que a partir del 7 de febrero comienza el proceso para los mayores de 55 años que hayan recibido la tercera inoculación hasta agosto pasado.

A nivel nacional

Ayer, a nivel nacional, el Ministerio de Salud reportó la detección de 4.380 contagios nuevos de Covid-19.

La cifra representa lo más alto desde el 27 de junio, cuando se comunicaron 4.488 casos.

De acuerdo a cifras de Minsal, la variación a nivel nacional



Los magallánicos se han concientizado sobre el uso de la mascarilla como una de las medidas impuestas para prevenir el contagio del Covid-19.

19

personas permanecen hospitalizadas en los recintos de la red asistencial

de nuevos casos confirmados fue de 78% y 47% para la comparación de siete y 14 días, respectivamente.

Se mencionó que el viernes, Tarapacá reportó una tasa de

10

de enero comienza la vacunación de la cuarta dosis para las personas inmunosuprimidas

443,2, la que hoy se elevó a 540,5 debido a otros 555 pacientes con la enfermedad.

Por su parte, Arica y Parinacota pasó de 256,1 a 318,6, mientras en el caso de la Re-

7

de febrero comienza el proceso para los mayores de 55 años

gión de Magallanes se pasó de 185,5 a 256,2.

La otra región sobre el umbral de los 100 casos por cada 100 mil habitantes es Antofagasta (114), que marcó 87,4.